

NSA 2023
DES LAURENTIDES ET
PAYS-D'EN-HAUT !

34^e ÉDITION
SANS TOIT, NI CHOIX

LA NUIT DES SANS-ABRI

@nuitdessaabri #nsa #nuitdessaabri
www.itinerance.ca

VEN. 20 OCTOBRE
17H00 À MINUIT
PLACE LAGNY
STE-AGATHE-DES-MONTS

Communiqué de Presse
Pour diffusion immédiate

La Nuit des sans-abri : de retour à Ste-Agathe-des-Monts ce 20 octobre

Sainte-Agathe-des-Monts, 22 septembre 2023 – le **vendredi 20 octobre** prochain, la 34^e édition de la Nuit des sans-abri aura lieu dans 60 localités québécoises, sous le thème « *Sans toit, ni choix* ». L'événement sera de retour à Ste-Agathe-des-Monts, grâce à la mobilisation d'organismes des Laurentides et des Pays-d'en-Haut. Le comité organisateur invite toute la population et les partenaires à participer à la Nuit des sans-abri le **vendredi 20 octobre 2023** de **17h00 à Minuit**, à la **Place Lagny** (2, rue St-Louis, Ste-Agathe-des-Monts).

Qu'est-ce que c'est La Nuit des sans-abri?

La Nuit des sans-abri a été fondée en 1989 par les Auberges du cœur du Québec. Anciennement tenue au centre-ville de Montréal, en 1997, elle s'est éclatée, pour permettre de rejoindre les gens dans toutes les communautés du Québec. L'événement vise à exprimer sa solidarité avec les personnes en situation d'itinérance ou à risque de le devenir, un enjeu en croissance chez nous.

Sur place les gens pourront profiter d'une **ambiance festive et animée** par les divers partenaires. Tout au long de la soirée, un DJ animera les citoyens en musique et tous pourront participer au Micro ouvert. L'événement aura lieu grâce au soutien financier du CISSS des Laurentides, ainsi qu'à la collaboration de la Ville de Ste-Agathe-des-Monts et des commerçants locaux.

Page Facebook : [Nuit des sans-abri Ste-Agathe-des-Monts](#)

Pour les informations reliées à la Nuit des sans-abri partout au Québec : www.itinerance.ca/nsa

L'itinérance, chez nous ?

En 2020, face à l'aggravation visible des enjeux d'itinérance, le milieu s'est mobilisé afin de se doter d'un refuge d'urgence pour les personnes en situation d'itinérance. Ainsi est née la Croisée des Laurentides, qui a hébergé 200 personnes en 2022-2023. Le soutien d'une multitude de partenaires permet de maintenir des ressources pour soutenir les sans-abri. Les acteurs sur le terrain ont témoigné de l'urgence de la situation, ce que confirme le plus récent dénombrement national de l'itinérance visible¹ : la région des Laurentides a recensé une **hausse de 109% de l'itinérance visible**, soit la **2^e région ayant la plus forte augmentation** au Québec. Cela a été très visible à Ste-Agathe-des-Monts, mais les régions rurales sont affectées par une forte itinérance cachée, difficile à recenser.

Participer à la Nuit des sans-abri est un geste simple, mais concret pour témoigner de notre solidarité envers les citoyen.ne.s en situation d'itinérance et les organismes œuvrant auprès de ces personnes. Venez partager un moment qui se veut sans jugement et dans une ambiance festive. Tout le monde est bienvenu!

-30-

Mélanie Bolduc, travailleuse de rue
L'Écluse des Laurentides, Secteur Ste-Agathe-des-Monts
Cellulaire : (819) 323-6759

¹ Ministère de la Santé et des Services sociaux. (2023). *Dénombrement des personnes en situation d'itinérance visible au Québec. Rapport de l'exercice du 11 octobre 2022*. Québec, ministère de la Santé et des Services sociaux. **Région des Laurentides : pages 243 à 249.** [Disponible en ligne](#)